



Alumna: Suleyma Moreno Moreno

Profesora: María Antonieta López León

Licenciatura: Medicina Veterinaria Y Zootecnia

Grado y Grupo: 2ª

Fecha 24/1/25

Materia: Comunicación oral

Unidad I

RETORICA

En este tema hablaremos sobre la retórica, para que nos sirve, y en qué momentos nosotros estamos aplicando la retórica sus aspectos dentro de la comunicación.

La retórica es la manera en que nosotros nos expresamos en sentimiento, en angustias o necesidades, hay tres tipos de la cual surge la comunicación y son los siguientes: contacto, persuasión, expansión estos tres aspectos nos sirve para modificar los pensamientos de los demás y hacerlo coincidir con el propio también permite la interacción entre dos o, más personas mediante un mismo código

Ejemplo: en las poesías ahí se transmite ese sentimiento en el cual nosotros nos estamos expresando al mismo tiempo en el que nosotros estamos leyendo damos esa versión de dar a conocer con mas personas el sentimiento con el cual escribimos esa poesía y ahí es donde aplicamos la retórica.

Otro ejemplo seria : la retórica también lo aplicamos en los mensajes de texto ahí nos expresamos cuando nosotros tenemos algo que dar a conocer por medio de otra persona en el cual también darán sus expresiones, en la comunicación humana también usamos el emisor, mensaje , receptor esto ayuda a que el emisor inicia el intercambio de información, de pensamientos, sentimientos y el mensaje es la información transmitida esto se refiere a que las demás personas les llegara la información para tratar entender lo que el emisor quiere llegar a transmitir esto puede ser como la comunicación de símbolos en la forma en que nosotros cuando vamos a presentar algo hay que tener la voz adecuada para hablar , también el contacto visual .

El aprendizaje de la retorica es la adaptabilidad en que nosotros vamos a estar más en confianza enfrente de mucha persona para hablar en publico sin que nos de pena eso ayuda mucho en la comunicación para nosotros poder expresarnos mas dar nuestros puntos de vista nuestros sentimientos sin que nos de pena expresarnos delante de personas eso nos ayuda mucho en la retórica.

En conclusión, como podemos darnos cuenta que la retórica está en todos los lados en la vida ya que cada día aplicamos la retórica ya sea en que nosotros estamos dando un discurso en el cual nosotros nos estamos expresando frente al público nuestras propias ideas sin estar nerviosos y tener más confianza en hablar, en estar en contacto visual.

También nos ayuda a que más personas nos escuchen y conozcan nuestro punto de vista ya que cada uno de las personas tenemos distintas formas de expresarnos, pero a veces nos da pena que lo que nosotros expresemos no sea aportada para ese momento y también hay algo importante en que nosotros también podemos transmitir un mensaje en símbolos, enseñanzas e incluso para movernos, y así las demás personas sepan que es lo que estamos transmitiendo.

En la retórica hay dos géneros que son el género liberativo: es donde nosotros sacamos todas nuestras emociones, pensamientos, y las actitudes en como nosotros nos sentimos al transmitir un mensaje el otro género es, el género epidíctico o demostrativo: es en la forma en que uno se presenta al dar una poesía, un discurso, llegar presentable para que el público le llame la atención sobre lo que se va a hablar.

La retórica ayuda en muchas personas por que nos hace saber todo sobre lo que contiene dentro de la comunicación para facilitarnos en la vida en como nos expresaremos como llevar un buen mensaje, una buena poesía ya sabiendo como nosotros presentarnos.